

Palästinakomitee Stuttgart

Aufruf zur Kundgebung am 28.09.02

2 Jahre Volksaufstand in Palästina (Intifada) 20 Jahre seit dem Massaker Sabra und Schatilla



OBEN: 1982 war der damalige Verteidigungsminister Scharon für das Massaker von über 3000 Palästinensern bei Beirut verantwortlich (laut einer offiziellen israelischen Untersuchungskommission).

UNTEN: Zerstörungen in Jenin 2002



Der Kampf des palästinensischen Volkes für seine Freiheit und Unabhängigkeit geht ungebrochen weiter.

Die israelische Besatzung, Massaker, Zerstörungen, Ermordungen, völkerrechtswidrige Kollektivstrafen und alle anderen Arten von Unterdrückung gegen das palästinensische Volk gehen ebenfalls weiter und haben jede Hoffnung auf Frieden zerstört.

Seit Beginn der 2. Intifada vor zwei Jahren sind ca 2500 Tote und ca 38000 Verletzte zu beklagen, hunderte von Häusern wurden zerstört, zum Teil ohne dass die Bewohner die Gelegenheit hatten die Häuser vorher zu verlassen. In Gaza wurden vor 3 Wochen durch Luftangriff auf ein Wohnviertel 15 Zivilisten getötet und 150 verletzt. Scharon beschrieb diese Aktion als eine der erfolgreichsten.

Israel genießt dabei die volle Unterstützung der USA, die ihrerseits einen Aggressionskrieg gegen das irakische Volk vorbereiten, um der Beherrschung der Weltressourcen ein Stück näher zu kommen.

Krieg und Frieden auf dieser Erde geht uns alle an! Deshalb rufen wir dazu auf, unterstützt den Widerstand des palästinensischen Volkes.

Kämpft mit für die Freiheit aller Völker dieser Erde!

Kundgebung am Samstag, 28.09.02 um 12 Uhr - Am Mahnmahl (zwischen Schlossplatz und Karlsplatz)

